
 
 

Compte-rendu du bureau du 23 Novembre 2012 

Présents : Claude, Colette, Sylvain, Bruno, Nicolas, Stéphanie RT,  Stéphanie L, Bertrand C, Daniel, Nathalie, 

Michel K, Michel C ; absente : Violette 

Présidence et trésorerie 2013 
Le bureau propose au vote une équipe avec : 

- Présidente : Nathalie 

- Trésorier : Claude 

- Secrétaire : pas de prétendant – comme en 2009 et 2011. 

On garde une stratégie collégiale et une répartition des tâches. 

Répartition prévisionnelle des tâches pour le bureau 2013 
Important : comme l'an dernier il faudra que chaque membre du bureau ait au moins un rôle dans cette 

organisation collective. 

Référence : document « Gestion_collegiale_GUMS_2013 ». 

Groupe de réflexion sur les statuts 
Michel Chassande, Nathalie et plus si affinité. 

Sujet de la Fédé de Canyon 
Constat sur l’activité Canyon au Gums : nous n’avons pas assez d’encadrants, pas assez de seconds. 

L’AFC est une association.Avantages de l’AFC : 

- Formations plus pointues que via la FFME 

- Réseau d’encadrants et notamment possibilité de trouver des seconds 

- Forum très actifs 

Les sujets à traiter: 

- Attribution des cartes découvertes ; dans le cadre d’une sortie GUMS la sortie doit être déclarée au 

GUMS. 

- Les participants devront être membres de l’AFC. 

- Niveau d’assurance et différence entre la couverture d’un canyoneur ou d’un skieur par exemple ; 

autrement écrit peut-on avoir le cas de couverture inégale entre 2 activités ? 

L’AG délèguera au bureau la possibilité de déclencher cette adhésion pour une expérience d’un an et dans 

un cadre précis (cadre qui définira les règles de fonctionnement de l’activité canyon dans ce contexte 

particulier « FFME + AFC »). 
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Communication auprès de Damien ______________________________________________ Nicolas 

Alpinisme - budget prévisionnel pour actions 2013 
Le bureau valideque soit réalisée une démarche particulière sur l’alpinisme en 2013 et acte du fait que le 

Gums n’est pas totalement autonome pour relancer l’activité. 

Budget : 1000 € au titre de la formation. 

Objectif : sans parler de relancer l’activité à proprement parlé (cela dépend aussi des adhérents) le but est 

de pouvoir effectuer une ou deux sessions de mise ou remise à niveau. 

Les moyens restent à affiner mais on peut envisager l’organisation de deux WE ou mieux encore, d’un stage 

de 4 jours, assez structuré en terme pédagogique, où l’on vise à la fois des encadrants potentiels 

(identification et validation, remise à niveau si nécessaire) et des débutants à qui on inculque, grâce à un 

guide pro, les bons gestes et les bons comportements dès le début. Ici le guide a donc deux rôles majeurs : i) 

qualifier des encadrants et qualifier le niveau et la nature des courses que ces encadrants peuvent proposer 

en tant que leader de cordée et  ii) placer les débutants dans les meilleurs dispositions pour qu’ils soient des 

seconds actifs et fiables, la notion de second étant toute relative en alpinisme. 

Pour action _______________________________________________________________ Bertrand 

Rechercher un guide ________________________________________________________ Michel K 

Budget formation 
Entre les qualifications FFME Nivologies (6 personnes) et une action sur l’alpinisme (2 WE à prévoir), le 

budget sera revu à la hausse en 2013 __________________________________________ Claude 

AG 2012 
Animatrice : Nathalie 

- Bilan moral :  

o Explication du fonctionnement du GUMS par Nathalie 

o Bilan de l’année passée (formation, chiffres, problèmes) sur chaque activité ainsi que sur la 

formation. Statistiques à transmettre aux encadrants ________________ Michel C 

o Rappel du taux sur les frais km par Michel C. 

o Communication (site web, liste de diffusion) par Bruno 

- Bilan financier 

- Projet 2013 

Vidéoprojecteur __________________________________________________________ Daniel 

Invitation à l’AG de quelques officiels : polyèdre (Mr Tomasi et Mme Ratt) ____________Nathalie 


